
地域医療を守る取り組みを進めました！ 

 13年10月11日の博多区の有床診療所の火災事故を受け、有床診療所・老人福祉
施設・グループホームへのスプリンクラー設置の県の補助を求め、予算化しまし
た。また、本県の歯科口腔保健衛生の取り組みを強化するため県の施策充実を求
めました。更に、医療現場スタッフの処遇改善を求めるための「医療勤務環境改
善支援センター」を本県に設置させました。 
 
○13年『12月県議会』において、「本県の医療勤務環境改善支援センター設置につい 

 て」、「本県の地域医療現場の防災対策について」一般質問。 

○14年『９月県議会』では、「県歯科口腔保険衛生推進計画ならびに医療費の適正化 

 について」一般質問。 

 福岡県内の自転車が関係する交通事故のうち、４割強は福岡市内で発生。うち中央
区での事故率が高い。特に、歩行者と自転車との事故は増加傾向にあり、賠償金額も
高額化しています。自転車通行空間の整備ならびにマナー向上、規制と対策強化に努
めました。 
 
○12年『２月県議会』において、「自転車交通問題と県立柏陵高校の自転車免許証制度の 

 取り組みについて」一般質問。 

○13年２月『予算特別委員会』では、「自転車販売規制条例の制定について」、「自転車 

 の安全交通に対する取り組みについて」、「自転車交通問題に対する県警察本部の取り 

 組みについて」３問質問。 

○14年10月『決算特別委員会』では、「自転車交通対策ならびに自転車販売上の安全対策 

 に基づく県条例の制定について」、「自転車通行空間の整備状況について」２問質問。 

自転車通行問題を幾度も取り上げ、安全対策に基づく県条例の制定を求めています！ 

 福岡県とアジア各国との経済・文化・学術・芸術・スポーツなどの関係強化、
交流促進のため、ミャンマー（12年）、ラオス（13年）、モンゴル（14年）を
訪問、本県のアジアに開かれた経済対策を進めました。また、若者の起業・創
業支援を行っています。 
 
 ○13年『９月県議会』において、「本県の国際貢献と在福岡外国公館の誘致に 

  ついて」一般質問。 

 ○14年２月『予算特別委員会』では、「福岡県とモンゴル国との連携強化、経済 

  連携について」質問。 

 ○14年『６月県議会』では、「若年者の開業（起業）・経営支援について」一般 

  質問。 

本県の経済政策の推進、国際化の進展、アジアに開かれた経済対策を進めました！ 

市町村支援、地方分権に取り組みました！ 

 県内でも少子・高齢化が進み、市町村では人口減少、地方定住化が進まず、地
域経済の停滞が起こっています。反面、福岡一極集中が進む中、本県の均衡ある
発展、持続可能な地域社会をつくるために尽力しています。 
 
○12年『９月県議会』において、「合併市町村の特例債及び交付税算定替期間の延長 

 ついて」一般質問。 

○14年『６月県議会』では、「県内地域間問題の解消に向けた本県の取り組みについ 

 て」一般質問。 

○14年『12月県議会』では、「まち・ひと・しごと創生法」に基づく地方再生ならび 

 に地方主権の在り方について」、「地方分権改革の推進について」一般質問。 
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